

Antrag Nr. 15-F-33-0055

CDU und SPD

Betreff:

Kulturentwicklungsplan für Wiesbaden
-Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 24.06.2015-
Antragstext:

In der öffentlichen Anhörung zur Erstellung von Kulturentwicklungsplänen wurden am 12.06.2015 unterschiedliche Ansätze und Erfahrungen aus den Städten Bremen, Freiburg und Karlsruhe vorgestellt.

Der Ausschuss wolle beschließen:

- (1) Die Landeshauptstadt Wiesbaden folgt der Empfehlung der eingeladenen Experten, einen Kulturentwicklungsplan zu erstellen.
- (2) Der Magistrat wird gebeten,
 - a. die notwendigen Schritte zur Erstellung eines Kulturentwicklungsplanes einzuleiten und hierfür den Gremien bis Ende 2015 ein entsprechendes Konzept unter Benennung der zu erwartenden Kosten vorzulegen.
 - b. in dieser Konzeption auch eine Bestandsaufnahme der Wiesbadener Kulturlandschaft als ersten Schritt vorzusehen, die auch die Finanzperspektive in Relation zu anderen Ein- und Ausgabepositionen in der Stadt aufzeigt.
 - c. in dieser Konzeption sind die Möglichkeiten der zu beteiligenden Gruppen aus Kultur und Bürgerschaft darzustellen.

Wiesbaden, 25.06.2015